

Nachdem in den letzten Wochen die Jugendclubabende für die Vorbereitung der am letzten Sonntag eröffneten [Ausstellung](#) genutzt wurden, gab es beim gestrigen Jugendclubabend wieder eine Wahl zum "Bild des Abends". Gemeinsam wählen wir dabei regelmäßig aus allen mitgebrachten Bildern das Beste Bild des Abends aus und präsentieren es anschließend hier und bei [Facebook](#) .

Diese wunderbare Kombination aus Nacht-, Street- und SW-Fotografie von [Max Eidner](#) entstand bei einem gemeinsamen nächtlichen Ausflug nach Stuttgart zusammen mit [Fabian Martin](#)

.
{multithumb thumb_width=800}
{multithumb thumb_height=500}

